
森林の市２０１６に 参加しました 

 

１０月２日の日曜日、今年もおおさか木の家つくり隊のメンバーとして「水

都おおさか森林の市」に参加しました。 

 今年はお天気も上々。入り口付近のブースでしたので、多くの来場者に立ち

寄ってもらい、アンケートにも協力していただきました。 

 

 このイベントに訪れる人たちは木に興味のある方々なので、こちらもすごく

テンションが上がってしまいました。 

 

 

アンケート結果から、大阪の木のこと、つくり隊の認知度が高くなっている

ことが伺えました。 

 

10 月というのに暑い日差しでしたが、それに負けないくらいの活気がみなぎ

っていたイベントでした。 

 


